

Warga Desa Bandungrejo, Karanganyar, Demak, Berbondong-bondong Bantu Dalam Pengecoran Jalan TMMD

Agung widodo - DEMAK.UPDATE.CO.ID

Feb 21, 2025 - 08:57



Warga Desa Bandungrejo, Karanganyar, Demak, Berbondong-bondong Bantu Dalam Pengecoran Jalan TMMD

DEMAK - Warga Desa Bandungrejo, Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Demak sangat antusias dengan pelaksanaan pembangunan jalan rabat beton di

desanya dalam program TMMD Reguler Ke-123 Tahun Anggaran 2025 Kodim 0716/Demak.

Pembangunan jalan beton selebar 5 meter dengan panjang 642 meter tersebut sudah mulai dibangun melalui Pra-TMMD dua minggu sebelum pelaksanaan upacara pembukaan TMMD. Sejak Pra-TMMD, warga desa berbondong-bondong ikut membantu anggota Satgas dalam pengecoran.

Pasi Teritorial Lettu Czi Muhammad Kamidi menuturkan, bahwa banyaknya warga yang ikut membantu dalam pengecoran merupakan bukti bahwa warga Desa Bandungrejo sangat antusias dengan pembangunan jalan melalui program TMMD.

"Antusias warga Desa Bandungrejo membantu kami dalam pengecoran jalan program TMMD merupakan hal yang sangat luar biasa. Setidaknya dalam satu hari, ada sekitar 50 orang warga baik pria maupun wanita yang turun membantu pengecoran jalan," ujarnya saat ditemui pagi ini, Jumat (21/02/2025).

Sebelumnya, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., menyampaikan bahwa kegiatan fisik yang dilakukan dalam TMMD di Desa Bandungrejo, Kecamatan Karanganyar ini merupakan sasaran yang memang dibutuhkan oleh masyarakat, sehingga manfaatnya harus benar-benar bisa dirasakan secara langsung oleh masyarakat.

Dandim juga menyampaikan, pihaknya akan terus berupaya membantu mewujudkan pembangunan di wilayah Kabupaten Demak melalui kegiatan TMMD. Dengan pelibatan warga, diharapkan akan tumbuh semangat gotong royong antara TNI dan masyarakat. Selain itu, juga terjalin hubungan yang baik, sehingga kemandirian TNI-rakyat akan terwujud.

"TMMD ini pada intinya adalah untuk menumbuhkan semangat gotong royong antara TNI dan masyarakat, guna mempercepat pembangunan yang merata di wilayah, khususnya di Kabupaten Demak," jelas Dandim. (Pendim0716).